
      令和２年度 第２回我孫子市石けん利用推進協議会会議録 

 

 

日  時  令和 2 年 10 月 15 日（木）  午後 2 時から午後 3 時 50 分 

場  所  我孫子市役所 分館大会議室 

出席委員  加藤マリ子・井田貴子・小田ユキ子・竹中真理子・萩原町子 

松岡啓子・八鍬雅子・一海晴代 

                    8名（敬称略） 

事務局              商業観光課長：磯岡 由美 

      課長補佐（兼）消費生活センター所長：山田 健治 

消費指導担当：柿山 雅代 

傍聴者   なし 

資  料  令和 2年度上半期事業報告書 

           令和 2年度下半期事業予定及び担当表（案） 

           令和 2年度我孫子市石けん販売店調査一覧表 

2020 年度手賀沼流域フォーラム地域企画事業報告 

会計報告 

手賀沼流域フォーラム石けん学習会アンケート報告 

      「新型コロナウイルスはせっけんで退治」のチラシ 

 

議  題  （１）令和 2年度上半期事業報告 

     （２）令和 2年度下半期事業予定（案） 

     （３）その他 

 

 

【開会】 議事進行：会長 

 

【商業観光課長挨拶】 

 

【議題】 

  （１）令和 2年度上半期事業報告 

   ・令和 2 年度に行った石けん啓発事業について資料に基づいて、事務局

から報告した。行事に沿って各委員から意見が出た。 

   ・石けん販売店調査時に「新型コロナウイルスはせっけんで退治」のチラ

シができていたら、各店舗に石けんのことをもっと PR 出来ていたの

に残念だ。 



   ・手賀沼流域フォーラムへの石けん学習会報告書の中で訂正があった。 

    「参加対象 親子（子供は 3 年生以上で 5 年生以上は単独参加可）と

する。プログラム・概要・ルート等で地名が茨城県古川市となっていた

が、正しくは「古河市」（竹中氏） 

   ・実施内容については「内容が多すぎて子供たちに考えてもらう時間が足

りなかった」「参加人数が少なかったのは、タイトルの工夫が足りなか

ったことも一因ではないか」という意見が出た。 

   ・手賀沼流域フォーラムの会計報告は、竹中氏よりあった。 

   ・アンケート結果については、事務局より報告した。 

 

  （２） 令和 2年度下半期事業予定（案）    

   ・令和 2年度下半期事業予定（案）を事務局から説明。 

    新型コロナの影響で、石けん啓発を行う行事が少ない。後期の予定に、

10 月 22 日（木）に行われる太陽油脂の長谷川治氏の Zoom 講演の録

画で勉強会を行いたいとの意見が出た。後日、日程を調整することとな

った。 

   ・学校に石けんを使ってもらうよう調査に行くのはどうかとの意見があ

った。まず、教育委員会の学校教育課と話しができないかとの事、後日、

調整することとなった。 

   ・消費生活展の搬入と搬出の担当は、一海さんと井田さんとなった。 

 

  （３）その他 

   ・令和 3 年度の石けん学習会日程の第 1 候補日は、7/17(第 3 土曜)の午

後。第 2候補日は、7/31(第 5土曜日)の午後とし、12/1 にアビスタの予

約事務局が行く予定。 

 

 【閉会】                           以上 

    


